

HERBSTAUSGABE 2022

RUNDUM
REFORM

TERMINE

- 9. November: Offenes Vorlesen Schulaktion
- 10. November: Oberstufe Forscher/Techniktag
- 28. November: Oberstufe Kunsttag
- 29. November: Unterstufe Kunsttag
- 22. Dezember: Oberstufe Schulfeier
14:30 Uhr Aula Mittelschule Stifter
- 20. Dezember: Unterstufe Schulfeier
14:30 Uhr Aula Mittelschule Stifter

Redaktionsteam:
Dorothea Röck
Sophia Poggio
Rafael Spornberger
Judith Falser
Elisa Oberkofler
Ben Laurin Klocke

STAMMGRUPPEN

INTERVIEW MIT BENJAMIN UND EVELYN

VON WEM WURDEN DIE STAMMGRUPPEN ERFUNDEN?

Das eigentliche Vorbild sind Peter Petersen und Celestin Freinet. Als 2009 Irmtraud Kuntner und Evelyn Grazio die Reformpädagogik einführten, entwickelten sich die Stammgruppen und im Laufe der Zeit wurde es zum täglichen Bestandteil der Reformklassen.

WIESO MACHT MAN DIE STAMMGRUPPEN?

Der eigentliche Sinn der Stammgruppen liegt darin, dass die Kinder altersgemischt lernen. Dazu gehören auch freie Themen. Oberstufe und Unterstufe werden getrennt, damit die Stammgruppen nicht zu groß werden.



VON DOROTHEA 5C UND SOPHIA 4C





HERBSTAUSFLUG OBERSTUFE



Am 6. Oktober 2022 machten wir einen Herbstausflug auf den Ritten. Wir gingen von der Schule aus zur Rittner-Seilbahn. Dort nahmen wir gleich eine Gondel und fuhren hoch. Oben angekommen gingen wir in einen Wald mit einem kleinen Teich. Dort waren wir fast den ganzen Tag lang und aßen auch dort. Wir hatten sehr viel Spaß!

VON ELISA 4C UND JUDITH 5C



BROTBACKEN IN DER 4C



An einem Mittwoch kam der Koch Andreas Pichler in die 4C. Passend zum Thema Getreide haben wir Dinkelbrot gebacken. Die 4C teilte sich in Gruppen auf, die sich beim Brotbacken abwechselten. Für den Teig brauchten wir Mehl, Wasser, Salz, Hefe, verschiedene Körner und Brotgewürze. Die Brote sahen am Ende sehr lecker aus. Jedes Brot hatte eine andere Form.



VON RAFAEL 5C UND BEN LAURIN 4C

KUNSTTAG IN DER UNTERSTUFE



Am letzten stufenübergreifenden Kunsttag der Unterstufe war viel los! Aus Naturmaterialien wurden Eulen, Kastanienmännchen, Igel und noch vieles mehr gebastelt. Es war sehr toll und für die Erstklässler war es der erste richtige Kunsttag. Hoffentlich wird der Nächste genau so schön!



VON DOROTHEA 5C UND SOPHIA 4C

WIR WÜNSCHEN EUCH WUNDERBARE HERBSTFERIEN!